



鶴田美奈子ピアノコンサート「初心に帰る」

しおがま文化大使の鶴田美奈子さんによるピアノコンサートが開催されました。

1時間半にわたる演奏に、観客はうっとり聞き入りました。コンサート終了後には、クイズ参加者の皆さんに鶴田さんのドイツ土産のチョコレートが振る舞われ、和やかな交流が行われました。
(12月25日 エスホール)



塩竈を笑顔あふれる幸せなまちに

平成28年成人式が行われ、392人が出席しました。式典では新成人代表の須藤良太さんと丸山理絵さんが、中学校の卒業式直後に震災が発生したことを振り返りながら、誓いの言葉を述べたほか、中学校の恩師がお祝いに駆けつけました。

また、サプライズゲストには本市出身の歌手・大友康平さんが登場し、お祝いのメッセージと大ヒット曲ff(フォルティシモ)など2曲を熱唱してくれました。

(1月10日 塩釜ガス体育館)

© iehok



「カフェはれま」オープン!

御釜神社の向かいにある旧さびや旅館(元松亀園)がコミュニティカフェとして1月15日(金)にオープンしました。今回は1階カフェスペースのみのオープンです。2、3階は塩竈の歴史などの資料展示やイベントスペースとして利用する「まちかど博物館」として準備を進めています。
(1月15日 カフェはれま)



ピカピカの鼓笛隊セットに子どもたちは大喜び

塩釜地区消防事務組合消防本部から塩釜第二中央幼稚園に「幼年消防用鼓笛隊セット」が贈られました。園児たちは大喜びで、「ひあそびはしません」と防火を誓いました。

この鼓笛隊セットは、宝くじの助成金で整備したもので、幼年消防クラブの活動に利用されます。

(12月21日 塩釜第二中央幼稚園)



パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728)までご連絡ください。



にぎやかに新年を迎えました!

毎年多くの初詣客でにぎわう鹽竈神社。今年も大勢の初詣客が新年の願いを胸に訪れました。

2、3日には旧亀井邸で「新春カフェ」が開かれ、初詣客を「藻塩おせちスイーツ」などでおもてなしました。

4日には水揚げされたマグロ約3,100本が初競りにかけられ、魚市場が活気に沸きました。
(1月1日~4日 市内)